
去年袁西城街道紧紧围绕区
委区政府的决策部署袁扎实推进
各项重点工作袁全面完成经济目
标任务袁全年预计完成工业开票
销售收入 15亿元尧 一般公共预
算收入 3.1亿元遥

在加快提升城市长效管理
方面袁 西城街道投资 2500 万
元袁 推进实施北园新村尧 南园
二村 2 个省级宜居小区建设袁
对辖区内 18条背街小巷尧 21个

老旧小区实施改造提升遥 全面
完成 30个住宅小区尧 32个企事
业单位垃圾分类摆放点尧 15座
建筑垃圾临时集中堆放点建设遥
投资 1500万元袁 推进岸头尧 涑
渎 2个老集镇提升改造遥 为确
保重大项目服务到位袁 全面完
成岸头村 3 个自然村 119 户的

动迁安置遥 基本完成长荡湖板
块涉及岸头尧 涑渎尧 方边 3 个
村的清障袁 总面积 4000亩遥 完
成长荡湖网围整治 47户尧 拆除
网围 740 亩袁 完成长荡湖尧 钱
资湖废弃船舶整治 251 户 尧
6200余吨遥
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西城街道院逐步推进野退二进三冶

本报讯 昨天袁 参加常
州市十六届人大三次会议的
金坛代表团继续审议 叶政府
工作报告曳和其它工作报告遥

近年来袁 我区大力推进
两个加快袁 在高质量发展高
速度增长的道路上高歌猛
进遥 叶政府工作报告曳中提到袁
常州将强化项目带动袁 这更
加坚定了来自金坛经济部门
代表的决心遥

市人大代表于忠俊表
示袁 地方要发展袁 项目是关
键遥 金坛一要大力发展龙头

型尧具备带动性的大项目袁二
要大力发展科技型尧 高质量
的中小项目遥

叶政府工作报告曳中提到
常州将强化创新驱动袁 这与
金坛创新提升两个加快不谋
而合遥 各级政府对创新提升
的高度重视袁 更加坚定了市
人大代表尧 常州华德机械有
限公司副总经理丁杰对企业
加大创新投入的选择遥 从2017年年底开始袁该公司对
生产设备进行更新换代袁目
前部分设备已经投入生产遥

加快推进苏南沿江城际
铁路工程也被写入了今年的
叶政府工作报告曳遥 市人大代
表陈忠平表示袁 苏南沿江城
际铁路的开建袁 结束了金坛
野境无寸铁冶的历史袁将极大
加快金坛融入长三角的步
伐遥

市人大代表尧 一号农场
创始人姜方俊是一位典型的
新型职业农民遥审议中袁他就
深入实施乡村振兴战略提出
建议遥乡村振兴袁最关键的是
人才遥 他建议出台鼓励人才

返乡计划袁 吸引拥有高学历
的和有一技之长的人才到农
村从事农业尧旅游业遥

叶政府工作报告曳中提到
的坚持教育优先发展袁 普遍
开展中小学生课后服务袁大
力支持公办尧 民办和普惠性
幼儿园发展等袁 让市人大代
表尧 金坛区华罗庚实验学校
校长吕水庚倍感激励遥 他表
示将抓好集团办学袁 助推金
坛教育均衡发展袁 切实实现
就近入学尧入好学遥

刘佳

金坛代表团院为谋求高质量发展建言献策

本报讯 昨天上午袁政协
常州市第十四届委员会第三
次会议胜利闭幕袁 市委书记
汪泉尧市长丁纯列席会议袁市
政协主席俞志平致闭幕词袁
区领导陈春洪尧孟敖祥尧卢建
新等市政协委员参加闭幕大
会遥

会议通过了政协常州市
第十四届委员会第三次会议
叶决议曳遥

俞志平在致词中指出袁
新的一年袁 全市各级政协组
织和广大政协委员要认真贯
彻市委书记汪泉的讲话精
神袁紧紧围绕市委尧市政府的
决策部署袁 以高度的政治自
觉尧思想自觉和行动自觉袁积
极投身野种好幸福树尧建好明
星城冶新实践遥 要准确把握新
时代改革发展的时代特征袁
深化对政协事业发展规律的
认识袁 卓有成效地贯彻落实
中央和省尧市委的决策部署袁
努力推动人民政协工作更好
地体现时代性尧把握规律性尧
富于创造性袁 在推动常州高
质量发展走在前列的时代征
程中写好野政协篇章冶尧彰显
野政协作为冶遥

大会期间袁 来自我区的
市政协委员们围绕创新驱动
发展战略尧医疗卫生尧城市功
能配套等多个方面提交提
案遥 大家表示袁将认真传达并
贯彻落实会议精神,扎实做好
今年工作,依法履职尽责遥

刘佳
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禁放烟花爆竹，消除安全隐患

本报讯 日前袁记者从区商
务部门获悉袁 我区 2018年到账
外资 4.05亿美元袁全面完成市级
考核指标袁同比增长 329%曰完成
新签协议外资实际到账 11.678
亿美元袁 同比增长 199.68%袁超
过前 4年新签协议外资总和遥

一年来袁瞄准野三新一特冶产
业袁我区着力引进投资规模大尧
产出效益高尧 带动能力强的重
大项目袁 新能源汽车产业形成
相对完整的产业链袁 通信产业

加快集聚遥
开发区是我区开放发展的

主阵地遥 德国的汽车制造尧机械
设备尧 信息电子等产业实力雄
厚袁 中小型企业竞争优势明显遥
近年来袁开发区不断加大对德资
企业招引力度袁多家德企在金坛
落地发展袁以埃马克尧皮尔磁尧康

普尧格瓦诺等为代表袁金坛正成
为越来越多德企投资兴业的理
想选择地遥去年袁德国 4.0渊金坛冤
制造基地在开发区揭牌袁同时正
在规划建设中德渊金坛冤创新产
业园袁将为德国中小企业拓展中
国市场创造最佳平台遥
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外资来源日趋广泛 投资领域不断拓展
去年全区新签协议外资超过前 4年总和

春节临近袁传统的春联尧大红灯笼尧中国结尧大红福字等具有
中国传统喜庆元素的饰品在我区春节市场上琳琅满目袁 洋溢出
浓浓的年味遥 邵桢 摄

本报讯 1 月 24 日袁德
国迈恩德公司与金坛经济开
发区签订项目投资协议遥 该
项目总投资超 3500万欧元袁
主要从事汽车信息通讯组件
的生产袁预计 2020年全面投
入生产遥 迈恩德德国总裁罗
伯特窑霍夫曼袁 区领导沈东尧
刘小平参加签约仪式遥

区长沈东对项目签约表
示热烈祝贺遥 沈东表示袁 此
次项目签约扩大了金坛的德
国 野朋友圈冶袁 这不仅是迈
恩德公司扬帆起航尧 蓬勃发
展的新篇章袁 更是我区汽车

核心零部件产业发展深耕细
作尧 走向未来的重要突破袁
也彰显了金坛全力引进和服
务优质项目袁 不断补链强
链袁 向产业链高端攀登的良
好发展势头遥 未来金坛将进
一步优化发展环境袁 全力提
供更加完备尧 快捷和更高效
率的服务袁 支持企业做大做
强遥 真诚希望迈恩德公司进
一步关注金坛尧 了解金坛袁
把更多尧 更好的项目留在金
坛遥

罗伯特窑霍夫曼表示袁
金坛生态优美尧 产业基础扎

实尧 政务环境良好袁 对项目
在金坛的发展前景充满信心
和期待遥

德国迈恩德公司成立于1989年袁目前在 3大洲有 42
个工厂袁 公司主要产品为同
轴电缆组件尧 多芯高度信号
传输电缆尧电缆模组尧传感电
缆等袁主要客户为宝马尧保时
捷尧奔驰尧大众等高端客户袁
是该领域的
绝对领军企
业遥

为寻求
更大发展空

间袁 该公司在我区投资建设
汽车电子项目袁 总投资超3500万欧元袁预计今年 4 月
开工建设袁2020 年全面投入
生产袁投产后可实现亩均税
收 60 万元遥 未来公司将逐
步转移北京工厂的产能至
金坛袁并且有意将金坛工厂
打造成公司未来的中国区
域总部遥 臧风华

我区又引进一家汽车核心零部件“领军企业”

德国迈恩德汽车电子项目落户开发区


